



Loiret

fédération des conseils de parents d'élèves
des écoles publiques

COMMUNIQUÉ

RETOUR SUR LA JOURNÉE BLANCHE 13 JANVIER 2022

Orléans, le 20 janvier 2022

La journée blanche du 13 janvier a eu un impact et des résultats importants : embauche de contractuels, vacataires AED et administratifs, masques FFP2 pour les enseignants de maternelle, ...

Mais, nous devons constater que le ministre de l'Éducation Nationale pratique le vieil adage « diviser pour mieux régner ».

Ainsi, les syndicats ont été reçus par le ministre mais ce dernier n'a pas souhaité recevoir les fédérations de parents. Voilà qui en dit long sur sa vision de la communauté éducative et de l'implication des parents dans l'école dite de la confiance.

Qui mieux que les fédérations de parents pour porter et remonter les besoins des familles et des enfants ?

Nos demandes sont pourtant précises, claires et simples à mettre en œuvre : des protocoles simplifiés, des tests salivaires pour nos enfants, des masques gratuits pour les familles et la prise en compte de revendications de longues dates de la FCPE (des sanitaires suffisants et équipés, des capteurs de CO₂ ; éviter les déscolarisations, améliorer la visibilité sur l'organisation des examens, le passage des spécialités en décalé et une réelle continuité pédagogique dans les enseignements).

La FCPE du Loiret soutient les demandes légitimes des personnels de l'Éducation Nationale qui visent à améliorer les conditions d'apprentissage de nos enfants.

La FPCE du Loiret